

燦々便り 60

皆さん、いかがお過ごしでしょうか？

ほんのわずかですが、明るい兆しが見えてきましたね。でもワクチンが出来るまでは、喜べないようです。それでも夏はウイルスの活動は少し鈍るようで、外に出てテニスも始められそうです。

ありがたいことに テニスはいろんなスポーツの中でも、三密を避けるのにそれほど苦労はいりません。屋外ですればもっといいようです。

ステイホームのおかげで学ぶことがいっぱいでした。過去の歴史から、また専門的な医療の知識まで、多くの勉強ができました。(ほとんどテレビですが・・)

天然痘や、コレラ、スペイン風邪、名前ぐらいしか知らなかったのですが、死者は戦争より多く、リーマンショックなどより大きな、世界恐慌も引き起こしたり、恐ろしさを知りました。

人生って何が起こるか分からない。とは思っていましたが、自分の身に起こる小さなことばかり想定していて、このような世界的なことが、もろ、影響を受ける経験など始めてです。

皆さんはいかがですか？

こんな時こそ人生の経験の深さ(?)をひらめかせたいところなのに、全くダメですね。

まだまだ知らないことばかりです。「死ぬまで勉強！」 その通りを忘れかけていました。

「正しく恐れなさい」という言葉をよく聞きました。難しい！

自分なりに解釈したのは、怖がる事も大事かもしれないけれど、おびえてはいけません！でした。

平凡ながら、自分の出来る事を精一杯やる。一から見直しです。

人生は困難の連続である。でもその中にある小さな喜びが生きることにつながる。という教えもありました。

小さな喜びを目指して、ローカルテニスを続けてきたこと、これは続けていきたいです。

お知らせ

燦々カップ

6月19日(金)

7月17日(金)

10時半スタート

野洲河川コート

せっかくの出会いの場、握手はなし、ソーシャルジスタント守りながら楽しみましょう。

今は小さな集まりであり、屋外であることはありがたいことです。

申し込み受付中

19日にどれだけ来ていただけるか見て、練習会が出来そうなら嬉しいですね。それにはまず、コロナが収まってくれなくてはなりません

能勢杯

以前送りました日程表 対戦相手はそのまま

第1戦 9月1~2週(7月)

第2戦 9月3~4週

第3戦 9月28日~10月9日

9月まで延期しましたので、他の試合など日程調整が大変だと思います。コロナの様子を見ながらですが、9月に試合が集中することを避けたいとおもいますので第1戦だけは7月に行くことも検討しています。

第2戦 3戦は変えないつもりです。

よろしく願いいたします。

